



COMMUNIQUE

Boulogne-Billancourt, le 4 août 2011

Nominations au sein de la Direction Exécutive

- **Pierre-Jean SIVIGNON rejoint la Direction Exécutive du groupe Carrefour en tant que Directeur Exécutif Finances et Gestion.**
- **Pierre BOUCHUT est nommé Directeur Exécutif de la Zone Marchés de Croissance.**

Lars OLOFSSON, Président-Directeur Général du groupe Carrefour, a annoncé ce jour la nomination, au sein de la Direction Exécutive du Groupe, de Pierre-Jean SIVIGNON qui rejoint Carrefour en tant que Directeur Exécutif Finances et Gestion, après 6 années passées à Amsterdam chez Royal Philips Electronics au poste de Directeur Financier, Vice-président Exécutif et membre du Comité Exécutif. Son expertise financière, son expérience internationale de plus de 30 ans et ses qualités managériales seront de réels atouts pour poursuivre la transformation de Carrefour. Il prendra ses fonctions le 1^{er} septembre 2011.

Pierre BOUCHUT est nommé Directeur Exécutif Marchés de Croissance. Il conserve la responsabilité des Services Financiers Carrefour (Carrefour Banque). Cette nomination prendra effet le 1^{er} novembre 2011, après une période de transition de deux mois effectuée aux côtés de Pierre-Jean SIVIGNON.

Thierry GARNIER, actuellement Directeur Exécutif Marchés de Croissance, prendra de nouvelles fonctions qui feront l'objet d'une annonce dans les prochaines semaines. Il accompagnera Pierre BOUCHUT dans ses nouvelles responsabilités pendant une période de transition.

Eléments biographiques

Pierre-Jean SIVIGNON, 54 ans, de nationalité française, a commencé sa carrière en 1979, chez Peat Marwick Mitchell, en tant qu'auditeur externe. De 1982 à 2001, il occupe différentes fonctions financières et opérationnelles en France et à l'étranger chez Schlumberger Limited, dont celle de Trésorier du Groupe à New York et Paris. De 2001 à 2005, il exerce les fonctions de Directeur Financier de Faurecia et est membre du Comité Exécutif. En 2005, il rejoint Royal Philips Electronics à Amsterdam au poste de Directeur Financier, Vice-président Exécutif et membre du Comité Exécutif. En 2010, il se voit décerner le titre de « CFO of the Year » des Pays-Bas. Pierre-Jean SIVIGNON est diplômé de l'ESSEC.

Pierre BOUCHUT, 55 ans, de nationalité française, commence sa carrière en 1979 chez Citibank Paris. En 1987, il rejoint Bankers Trust France SA en qualité de Vice-président finance. En 1988, il devient consultant pour McKinsey & Company. En 1990, il est engagé comme Directeur financier du groupe Casino puis il occupe les fonctions d'Administrateur Directeur Général. En mai 2005, Pierre Bouchut rejoint Schneider Electric comme Directeur Général Finances - Contrôle - Juridique. En mai 2006, il entre au Directoire et en juillet de la même année, il est nommé Directeur Financier. Il rejoint le groupe Carrefour en mai 2009 en tant que Directeur Finances, Gestion et Services Financiers. Le 14 janvier 2010, Pierre Bouchut est nommé membre de la Direction Exécutive du groupe Carrefour en tant que Directeur Exécutif Finances, Gestion et Services Financiers.

Thierry GARNIER, 45 ans, de nationalité française, entre en 1997 chez Promodès. Après avoir occupé différentes fonctions de direction opérationnelle au sein de Carrefour, il est nommé Directeur Exécutif Supermarchés France en 2003. En janvier 2008, Thierry Garnier est nommé membre du Directoire du Groupe et Directeur Général International (hors Europe), puis Directeur Exécutif en charge de l'Asie du Sud Est, des Pays d'Europe, de l'Inde et de la Direction des Partenariats Internationaux. En 2010, il est nommé à la Direction Exécutive du groupe Carrefour en tant que Directeur Exécutif Marchés de Croissance.

Contact Presse :

PUBLICIS Consultants - Tel. : +33 (1) 57 32 89 99

Relations Investisseurs :

Alessandra Girolami, Patrice Lambert de Diesbach - Tel. : +33 (1) 41 04 26 00